

# わらどん

平成27年11月16日

発行責任者  
早川北小学校  
校長 一瀬純司

## 稲刈りに汗を流しました

### ヘルシー美里のみなさん ありがとうございました

九月十九日(土)にヘルシー美里の水田の稲刈りを行いました。この稲は、五月九日(土)に品川の人たちと一緒に植えたものです。途中、田の草取りにも

一度行きましたが、後の世話はヘルシー美里でしていただききました。今回は、品川の人たちとは別々の稲刈りでした。  
水田にすむ生き物を見つけ



たりしながら、楽しく稲刈りができました。とれたもち米は、わらべどんぐり祭りでお餅を作るのに使わせていただきました。ありがとうございました。

## ダイコンの間引き そば祭りに向けて

九月四日(金)の中休みに、ダイコンの間引きを行いました。このダイコンは、八月中旬にまいた種から育ったもので、間引いた葉はみんな分けて持ち帰りました。ゆでたりしておいしくいただいたのではないのでしょうか。

十一月のそば祭りに間に合うように育てたのですが、連作障害でしょうか、このあとなかなか育た



ず、小さなダイコンを買っていただくことになってしまいました。

## わらべどんぐり祭りの準備

### 民話劇、音楽発表、体育発表、やることいっぱい

九月の第二週から、十月十日(土)のわらべどんぐり祭りに向けて、取り組みを開始しました。オープニング、民話劇、合唱、器楽合奏、餅つき交流会、会食、体育発表(一輪車演技・北小体操)など、小学生が一日でこなすには、本番だけでなく準備・練習がとてほしいんです。しかも本校は極小規模校。わずか十人あまりの児童

と十人足らずの職員だけで、わらべどんぐり祭り一日をまわさなければいけません。しかし、児童の家族や地域のみなさんにご支援いただいたり声援をいただいたりすることで、とても充実した一日になることは事実です。  
写真は、一輪車練習でみんなの輪がくすねた瞬間です。本番ではこの輪が見事完成しました!



## 学校のFacebook

早川北小学校では、長年、ホームページで情報発信を行ってきました。併せて、『わらべ日記』というブログを活用して、ほぼ毎日、学校の様子についてお知らせしてきました。

四月から、『わらべ日記』を終了して、新しくFacebookを利用して写真をたくさん載せたページをほぼ毎日出しています。インターネットをご利用の方は、Facebookを使ってなくても北小ホームページから閲覧できます。子どもたちの様子をぜひご覧ください。よろしくお願ひします。

